

Un hommage aux victimes des attentats de 2012

À la fin d'une table ronde organisée par l'Amitié judéo-chrétienne du bassin d'Arcachon et Val de l'Eyre, un hommage a été rendu aux victimes des attentats de Toulouse et Montauban

Dimanche après-midi à la Maison des arts de Gujan-Mestras, une table ronde était organisée par l'Amitié judéo-chrétienne du bassin d'Arcachon et Val de l'Eyre, essentiellement consacrée à l'antisémitisme.

Pauline Anicet, doctorante en histoire contemporaine à l'Université de Bordeaux, y a parlé de l'antisémitisme pendant la Shoah. Puis, Bernadette Rigal-Cellard, professeure émérite à l'université de Bordeaux, s'est intéressée à la notion de bouc émissaire. Une table ronde qu'Eric-Meyer Aziza, rabbin d'Arcachon, avait ouverte en évoquant les préjugés.

L'après-midi s'est conclue par une cérémonie d'hommage aux

victimes des attentats de Toulouse et Montauban en mars 2012. Des jours terribles durant lesquels un terroriste islamiste avait tué des militaires et perpétré un massacre dans une école juive. Pour cet hommage, sept bougies ont été allumées à la mémoire de sept victimes, parmi lesquelles trois enfants.

La cérémonie, qui s'est déroulée en présence de la députée du bassin d'Arcachon Sophie Pannacole, rassemblait des représentants des trois grandes religions. Le père Guillaume Marie pour les catholiques, Marie Pajot pour les protestants et Eric-Meyer Aziza pour les juifs, ont chacun lu un texte.

B. B.



Des bougies représentant les victimes ont été allumées en leur mémoire. B. B.